



Diez: “Cada día que pasa sin informar del incendio crece una nueva duda”

- **El Grupo Socialista reclama al alcalde que facilite a los leoneses el informe pericial sobre el fuego en Ordoño II**
- **El portavoz socialista recalca que es “irresponsable” no aportar información del siniestro dos meses después**

“El alcalde Emilio Gutiérrez se comprometió a facilitar hace más de un mes el informe sobre el incendio que destrozó la sede municipal de Ordoño II. Han pasado más de dos meses del siniestro y no hay ningún dato oficial, lo que hace que cada día que pasa se acrecienten las dudas sobre el inicio del fuego y la gestión posterior que realizó el equipo de gobierno”, indica José Antonio Diez.

El portavoz socialista recuerda que el día 14 de agosto, el alcalde de León manifestó que en un mes se conocería el informe de las investigaciones realizadas por los tres equipos de Policía Científica de León, Valladolid y Madrid. El día 19 de septiembre fue el subdelegado del Gobierno en León, Juan Carlos Suárez-Quiñones, quien aseguró que el informe se “estaba ultimando” y que los resultados se conocerían “muy pronto”.

“Es insólito que se tarde tanto en dar a conocer un informe que no parece tan complejo ya que afortunadamente no hubo ninguna víctima. No está el informe o existe algún interés por parte del alcalde para no poner a disposición de los ciudadanos este documento. Este incendio está lleno de incógnitas que la actuación del alcalde está contribuyendo a multiplicar. Se negó a convocar una comisión informativa que investigara la gestión del siniestro y todas las actuaciones vinculadas a la gestión del fuego cuando todos los indicios apuntaban la necesidad de aclarar todos los extremos relacionados con el fuego y despejar las miles de dudas que hay entre la ciudadanía”, explica José Antonio Diez.

Una incertidumbre a la que ha contribuido, en gran medida, el portavoz popular al decir que no hay ningún informe que diga que el incendio fue provocado. “Debería decir que no hay ningún informe porque con esas palabras insinúa que hay algún documento oficial que no quieren dar a conocer ni siquiera a los concejales que representan a la ciudadanía”, explica el portavoz socialista.